







## Vous avez dit citoyenneté?

Martine Ngo Nyemb Wisman, présidente-fondatrice de Fins-Wins asbl, organisatrice de la rencontre citoyenne pendant son allocution

C'est dans un cadre privé chaleureux de Wavre que plusieurs habitants et ami(e)s de tous horizons s'étaient retrouvés le 13 mai 2014 pour jeter les bases de réflexion et d'échanges sur le thème de la citoyenneté. Plusieurs intervenants, parmi lesquels le bourgmestre de la ville de Wavre, Charles Michel, et quelques poids lourds du monde des médias ont

C'est dans un cadre privé chaleureux de Wavre le plusieurs habitants des uns et des autres dans un pays en proie à de crises sociopolitique et économique. Organisée par l'Association sans but lucratif Fins-Wins (Femmes interface nord-sud), ce premier rendez-vous citoyen apparaît indispensable pour le renforcement d'une cohésion sociale et une participation à l'épanouissement démocratique des citoyens.



